
Pour finalement nous faire prendre conscience de la gravité de la situation,  
Les plus hautes autorités de l'Etat, nous ont martelé, que nous étions en guerre..., 
une guerre étrangement silencieuse, aucun fracas d’armes, avec un ennemi invisible, 
ce qui ajoute, nous disait-on, à sa dangerosité... 
Or, n'est-ce pas, ce que nous retrouvons aussi dans la Passion ? : un combat 
gigantesque, une guerre à outrance, sans le moindre " bruit de bottes", ni aucun 
fracas d’armes, une seule épée est dégainée, celle de Pierre, et aussitôt rengainée 
sur l'ordre de Jésus.  
La Passion, c'est le combat ultime qui oppose sur notre terre, devenue toute entière, 
un champ de bataille, le Ciel à l’Enfer...Jésus le Christ à Satan et tous les démons 
coalisés ...des ennemis spirituels, et donc aussi invisibles que peut l’être un virus, 
mais sans doute infiniment plus redoutables ! 
Face à face, tout l'Amour de Dieu, en la Personne de Notre Seigneur Jésus-Christ, 
et...  Toute la haine du Monde, véhiculée, par les hommes de tous les temps, 
passés, présents, et à venir, jusqu’à la consommation des siècles ... 
l 'enjeu de  guerre ,et de cette bataille apocalyptique que l' évangéliste St Jean , 
appelle : Harmaguedon  ( Ap. 16,16)......c'est  nous !  C'est la libération de notre 
humanité, rendue otage des forces du Mal, et asservie à celles-ci par le péché, et la 
mort. 
L’enjeu de ce combat, c’est de faire lâcher à Satan, la proie que nous sommes, et, 
qu'il détient.... 
Qu’est ce qui peut détourner l'attention d’un tel prédateur, au point de lui faire 
lâcher sa proie, sinon une autre proie, plus belle, et plus attirante qui passe à côté 
de lui ! 
Ainsi, Jésus se fait proie, en s’offrant en sacrifice pour notre salut ...L’homme, en 
Adam avait été piégé par le bois, celui de l'arbre de la connaissance du Bien et du 
Mal, c’est au tour de Satan, de se faire piéger par le bois celui de l'arbre de la Croix 
...C’est le projet divin de Salut, que dans son omniscience, Dieu avait en vue, dès 
avant la Chute, et qui est manifesté par la présence de l'arbre de Vie dans le jardin 
d'Éden.  
La Passion n’est donc pas un événement accidentel (" Jésus sachant tout ce qui 
allait lui arriver" Jn 18-4). 
Elle n'est pas imprévisible, et pas d'avantage irrésistible, tel un destin auquel on ne 
peut échapper, et la tentation, pouvait être, sans doute, de la repousser : (" la coupe 
que m'a donné le Père, vais-je refuser de la boire ? " Jn 18-11).   C'est 
donc librement, et consciemment que le Christ accepte de donner sa Vie pour la 
Gloire de Dieu, et le salut du Monde... 
Le grand prêtre de l'époque, le faux Caïphe, n'à jamais été aussi dans le vrai, que 
par cette parole prophétique : " Il vaut mieux q'un seul homme meurt pour le peuple " 
Jn 18-14 .... 
C'était la Volonté de Dieu, dans le Christ...et Celle-ci, en ce jour fut faite. 
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